
REQUERIMENTO Nº 023/2010

O Vereador que este subscreve, na forma regimental e após ouvido o plenário, REQUER a
excelentíssima senhora Ilca Corrral Mendes Domingo, prefeita municipal, que viabilize com
certa urgência a mudança de local de treinamento para condutores de veículos das auto
escolas, quais são realizada na Rua Benjamin Constant frente à SEPAJA, para uma outra
localidade que não tenha movimento comercial. 

JUSTIFICATIVA:

				Por se tratar de uma área comercial, muitos sãos as reclamações dos comerciantes que
tem seus estabelecimentos na supracitada rua, que com as aulas de condutores de veículos
realizados em frente aos seus estabelecimentos causam certos transtornos, pois os clientes
ficam sem opção de estacionar seus carros na referida rua, dificultando as transações
comerciais. Seria viável que os treinamentos sejam realizados em ruas que não tenha
comércio, evitando desta forma reclamações.

Sala das Sessões em 24 de Maio de 2010.

VEREADOR JAIR RIBEIRO – PSDB


